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届次 四届一次 提案编号 201304 

提案人姓名 金晓峰 职称/职务 教授、常务副所长 

联系电话 13336062585 邮箱 Jinxf00zju.edu.cn 

案名 调整本科生招生比例 

案由 

信通与电科两个专业的本科生招生比例不合理。从电科专

业的发展出发，建议按照师资比例进行招生。 

 

 

 

 

 

 

建议 

措施 

建议电科与信通本科生招生比例先调整为 1:1，然后逐渐

过渡为师资比例水平。 

 

 

 

 

 

 



主办部门 综合办公室 协办部门 教务办公室 

办理时间 2013 年 12 月 16 日 

部门处理

意见 

金晓峰老师您好！非常感谢您对学系工作的关心。 

您所提及的两个本科专业招生比例是学系一直在调控的关键

工作。现有的招生比例是考虑了学系这些年来本科专业的演变、社

会对相关专业人才的需求等情况而设置的。这两年来，学系教师队

伍有着相当大的发展，学系将会考虑根据这一变化，以及科研工作

等，适时调整本科专业招生比例。在作出调整决定前，认真听取将

成立的教授委员会的咨询意见、教学委员会的讨论意见，也一定会

进一步征求您和学系老师们的意见和建议。 

希望您一如既往支持学系的工作，给我们的工作提出宝贵的意

见和建议。 

 

 

办理结果 满意  基本满意 √ 不满意  

办理态度 满意 √ 基本满意  不满意  

反馈 

意见 
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备注  

 


